

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet

Papeete, le 24 septembre 2013

Bureau de la communication Interministérielle

INFORMATION MEDIAS

Nouvel épisode d'intempéries aux Tuamotu mardi dans la soirée

De fortes intempéries ont touché l'atoll de Rangiroa hier soir, occasionnant des dégâts sur plusieurs habitations, ainsi qu'à Arutua.

Météo France annonce l'arrivée d'un nouvel épisode pluvieux dans la soirée, dans ces conditions, il est demandé à la population des îles Tuamotu de se mettre à l'abri et de prendre toutes les précautions pour protéger les embarcations et arrimer tout ce qui peut être emporté par des rafales de vent autour de leurs habitations. Si des rafales violentes survenaient, la population doit éviter de sortir des habitations.

